

Programa de vivienda en lugares dispersos

Este programa requiere que un joven obtenga o resida actualmente en un apartamento o un espacio alquilado, y se le proporcionará un estipendio de \$300 durante un año.

SERVICIOS PARA JÓVENES EMANCIPADOS

Hay muchos servicios para jóvenes emancipados disponibles a través del Programa de vida independiente del Condado de Kern, para jóvenes en hogares sustitutos y emancipados entre las edades de 18 y 21 años que permanecieron en el sistema de cuidados sustitutos después de su décimo sexto cumpleaños. Estos servicios ayudan a los jóvenes a lograr y mantener su auto-suficiencia, les proporcionan la capacidad de vivir por su cuenta, y los educa sobre cómo afrontar los problemas y las demandas que surgen de una vida independiente.

- Mediante la consejería de familia a familia, los jóvenes bajo el sistema de cuidados sustitutos que están listos para abandonar dicho sistema y vivir de manera independiente son asignados a un mentor que los guíe a través del proceso de emancipación.
- Hay ayuda para el transporte disponible a través de la distribución de pases para autobuses, o ayudando a los jóvenes a obtener una licencia de conducir.
- Hay seguro médico disponible para jóvenes emancipados a través del programa de Medi-Cal, hasta la edad de 21 años. Un trabajador de ILP podrá darle más información y detalles sobre el programa.

Ayuda educativa

El programa de subsidios Chaffee de California ofrece hasta \$5000 en "fondos gratuitos" anualmente a jóvenes en hogares sustitutos o jóvenes que estaban en el sistema de cuidados sustitutos para que los usen para sus estudios universitarios o capacitación en escuelas vocacionales. Ayudamos a los participantes a llenar solicitudes de ayuda financiera y becas de programas como este, y les ofrecemos asistencia para llenar la solicitud FAFSA para la universidad. También hay disponibles cupones y/o reembolsos para libros de texto universitarios.

Ayuda para empleo

Hay una serie de servicios disponibles para ayudar a los jóvenes emancipados a encontrar empleo, como establecimiento de objetivos profesionales, orientación para la búsqueda/entrevistas de trabajo, ayuda con la ropa para las entrevistas, transporte para la búsqueda/entrevistas de trabajo y servicios para la retención de empleos.

Semanalmente se le envía a los jóvenes participantes una lista de prospectos de trabajo, junto con remisiones a programas y recursos adicionales y pertinentes de capacitación para empleos. Una vez que un participante obtiene un empleo, se le ayuda además con servicios de retención, incluyendo educación sobre hábitos para un trabajo saludable y seguro, y con la compra de la ropa adecuada para el trabajo.

Programa de estipendios

Este programa proporciona a los jóvenes elegibles un estipendio monetario para pagar el alquiler del primer mes, así como el depósito de seguridad para alquilar una vivienda.

Hay también otro tipo de ayuda disponible para necesidades misceláneas, como servicios públicos. Para más detalles, hable con un trabajador de IPL.



100 E. California Ave. • Bakersfield, CA 93307
Tel 661.631.6600 • Fax 661.631.6631 • TTY 800.735.2929

KCDHS 100-Gen (10/05) SP

KCDHS es una agencia que ofrece
igualdad de oportunidades.

Cuidados sustitutos – Servicios transitorios de apoyo



Voy a vivir mis
sueños.

Opportunity. Options. Empowerment.

www.KCDHS.org

Opportunity. Options. Empowerment.

CUIDADOS SUSTITUTOS - SERVICIOS TRANSITORIOS DE APOYO

El Departamento de Servicios Humanos ofrece muchos servicios de apoyo para ayudar a los jóvenes a prepararse para la transición del sistema de cuidados sustitutos, o a los adultos jóvenes bajo el sistema de cuidados sustitutos, que son elegibles para el programa de jóvenes emancipados.

PROGRAMA DE VIDA INDEPENDIENTE

El Programa de vida independiente [ILP, por sus siglas en inglés] es un programa financiado con fondos federales que proporciona servicios de ayuda a jóvenes y adultos jóvenes elegibles para realizar una transición exitosa de los cuidados sustitutos a una vida independiente. La meta del programa es ayudar a los jóvenes a alcanzar su auto-suficiencia antes de salir del sistema de cuidados sustitutos, proporcionándoles una evaluación de sus habilidades para una vida independiente y la capacitación para emprenderla, así como un plan de transición a la vida independiente por escrito para cada participante.

Los jóvenes mayores de 16 años que estén bajo cuidados sustitutos, o los que han permanecido bajo cuidados sustitutos después de su décimo sexto cumpleaños, son elegibles para recibir servicios hasta la edad de 21 años.

Servicios:

- Plan de transición a la vida independiente
- Planificación de la educación
- Solicitudes para ingresar a la universidad y de ayuda financiera
- Consejeros de empleo de ILP
- Planificación profesional, prospectos de empleos, preparación de curriculum vitae
- Vivienda de transición para jóvenes emancipados
- Conferencias sobre la emancipación y talleres de trabajo sobre destrezas especiales para la vida
- Ayuda para el transporte
- Directorio de recursos
- Becas de ILP

- Introducción a California Youth Connection [CYC]
- Incentivos para la participación en ILP
- Orientación y guía
- Ayuda para obtener el certificado de nacimiento, la tarjeta del seguro social, la tarjeta de identificación de California y una cuenta de ahorros
- Revisión de los expedientes correspondientes al caso de asistencia social de su hijo

ILP ofrece actividades tales como un campamento de computadoras, una excursión para aprender los pormenores del oficio, una excursión sobre incentivos para el GPA (promedio de puntos), Independent City (Ciudad independiente), reuniones y actividades del CYC del Condado de Kern, conferencias de CYC en todo el estado, conferencias en todo el estado de ILP/adolescentes, y clases de ILP.

Se ofrece una serie de nueve clases tres veces al año a través del sistema de colegios universitarios municipales de California, en Bakersfield

College. En las clases se enseñará a los estudiantes a utilizar los recursos, resolver problemas, mantener relaciones sanas, tomar decisiones seguras y responsables con respecto a la sexualidad, y encontrar y mantener un empleo, seleccionar una universidad o un programa vocacional, y encontrar un lugar para vivir después de la colocación bajo cuidados sustitutos. Podrá obtenerse crédito de estudios secundarios o universitarios por completar estas clases. Se ofrecerá un retiro anual de tres días a los estudiantes que vivan fuera del área de Bakersfield como alternativa a asistir a las clases regulares ofrecidas en Bakersfield College.] Al completar el curso, los participantes recibirán una cena para celebrar su graduación.

Ayuda para la vivienda

Programa Building Blocks (Elementos esenciales) para la vivienda de transición:

Building Blocks es un proyecto de colaboración entre el Departamento de Servicios Humanos y la Autoridad de Viviendas del Condado de

Kern, y está disponible para jóvenes entre 18 y 21 años que no tienen hogar, o que están a riesgo inmediato de quedar sin hogar.

Es un programa integral que se ofrece en el lugar, para enseñar a los jóvenes cómo lograr sus metas educativas y de empleo, acostumbrarse a la comunidad, desarrollar y mantener un presupuesto, reforzar las destrezas para la vida diaria y lograr las metas personales.

Los jóvenes participantes deberán trabajar a tiempo completo o parcial, y también deberán asistir a clases.

El complejo de vivienda en sí es una instalación residencial rehabilitada en Southwest Bakersfield que puede alojar un máximo de 14 jóvenes, cada uno de los cuales comparte un apartamento amueblado con un compañero. Hay facilidades de lavandería en el lugar, el alquiler está subsidiado, y se permite a los jóvenes vivir ahí durante de un período de hasta 18 meses.

Para considerar su admisión, los participantes deberán llenar una solicitud para el programa y devolverla al Programa de Vida Independiente, en el Departamento de Servicios Humanos, quienes los remitirán para su participación. Una vez que se reciba la solicitud, se programará una entrevista, y el participante, si es aceptado, firmará un contrato con el Programa de vida independiente, aceptando las reglas de participación, y reconociendo el reglamento de la residencia

Programa Plus de Colocación en Vivienda de: Familias H.O.S.T. (anfitrionas)

En este programa, el joven vive con una familia ANFITRIONA que ha sido previamente aprobada como familia ANFITRIONA, o con una familia con la cual el joven tenga una relación establecida.

Los participantes pueden vivir con una familia anfitriona durante un período de hasta un año, mientras reciben un estipendio mensual de \$300.